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DELIBERAZIONE  N° 66  DEL 08/04/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  29/03/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 08 del mese di Aprile alle ore 10,16 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 241471 del  30/03/2021. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10  

 

Presiede la seduta: il  Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 08/04/2021 21:44:36 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 09/04/2021 06:37:20 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 29/03/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Bruschetta, Gulemi, Rappa il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 10 

 

Votanti     n.° 10 

 

Voti favorevoli  n.° 10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 29/03/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 



1 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 29/03/2021 

L’anno 2021, il giorno ventinove, del mese di Marzo, alle ore 9,00, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 186378 del 10/03/2021, per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,31, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri Adelfio, Gulemi, Prester, Quartararo, 

Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Rappa, Quartararo e Tarantino. 

Partecipa alla seduta odierna il Dott. Pasquale Fradella, in rappresentanza   

dell’azienda RAP, delegato dal Presidente Giuseppe  Norata. 
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Il Presidente ringrazia l’intervenuto per aver accolto l’invito del Consiglio, 

spiegando che assisterà ad una serie di interventi da parte dei Consiglieri, riguardanti 

l’operato della RAP. 

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che ringrazia il Dott. Fradella per 

aver accolto l’invito, sottolineando che nasce per chiarire e avere contezza di alcuni 

disservizi di cui non si conoscono le cause, in quanto l’azienda non risponde, né con i 

fatti, realizzando gli interventi, né attraverso comunicati. Vuole porre l’attenzione  

soprattutto riguardo alla manutenzione di strade e marciapiedi: si era appreso, da un 

comunicato stampa, che il servizio sarebbe stato sospeso per essere affidato a ditte 

private; considerato che il territorio circoscrizionale è pieno di buche e voragini, si 

vorrebbe capire che fine abbia fatto, nel frattempo, il servizio manutenzione strade.  

Alle ore 9,36 entra in collegamento il Consigliere Bruschetta. Risultano 

presenti 8 Consiglieri.  

Alle ore 9,37 entra in collegamento il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 9 

Consiglieri. 

Il Consigliere Quartararo prosegue evidenziando un altro aspetto, che riguarda 

il conferimento nei centri di raccolta di Via Oreto e Viale dei Picciotti degli 

sfrabbricidi, ossia degli scarti di materiali edili. Racconta di essersi recato con un 

cittadino al centro raccolta di Via Oreto per conferire alcuni sfrabbricidi ma, arrivati 

sul posto, è stato loro risposto dal Responsabile che il cassonetto dedicato allo 

smaltimento di codesto materiale è soggetto alla caratterizzazione dei rifiuti: gli veniva 

quindi fatto notare che in tale cassonetto erano cresciuti erba e fiori e ciò significava 

che il servizio non funzionava da tempo. Si chiedeva al Responsabile del centro come 

mai questo servizio non funzionasse, ma invece il Responsabile li invitava a conferire 

il materiale nel centro raccolta di Tommaso Natale. Purtroppo bisogna tenere conto che 

il tragitto da Via  Santa Maria di Gesù a Tommaso Natale è abbastanza lungo  e questo 
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comporta un disagio per i cittadini:  per tali motivi vorrebbe sapere se è possibile 

trovare una soluzione. 

Il Dott. Fradella replica che il servizio di manutenzione strade non è più un incarico 

della RAP, ufficialmente, con il nuovo contratto di servizio, ovvero dal 10/07/20; alla 

RAP è rimasta solo la sorveglianza, ovvero il rilevamento di eventuali buche e 

ammaloramenti, in termini di prevenzione, e l’eventuale intervento di emergenza, cioè 

il transennamento e l’eventuale copertura di eventuali buche con asfalto a freddo: 

interventi tampone per eliminare la pericolosità. La RAP ha continuato a fare alcuni 

interventi ma, dal 2021, non espleta più tale servizio di manutenzione strade. E’ a 

conoscenza che il Comune ha organizzato una gara per l’affidamento della 

manutenzione: il Consiglio potrebbe chiedere all’amministrazione dello stato di 

avanzamento della gara e quando il servizio verrà ripristinato. 

Il Presidente dice che, anche se in atto la manutenzione ordinaria, ovvero il 

rifacimento del manto stradale, non è più per contratto affidato alla RAP il minuto 

mantenimento appartiene ancora pur sempre alla RAP. 

Il Dott. Fradella risponde che la RAP ha lasciato tutto: alla RAP l’unica cosa che è 

rimasta è l’emergenza, ovvero, se c’è una buca pericolosa, la RAP interviene, 

transennando e ricoprendola con l’asfalto a freddo ma non realizzando un intervento 

definitivo. Per quanto riguarda il disguido avvenuto al Centro di Raccolta, le normative 

relative allo smaltimento degli sfabbricidi sono rigide: su questo materiale ci sono 

caratterizzazioni che devono essere rilasciate dai laboratori convenzionati; su questi si 

può applicare qualche penale ma, finché non si è in possesso della caratterizzazione, 

tali materiali non possono essere smaltiti. Aveva sentito, a tale proposito, qualche 

lamentela ma pensava che fosse  stata  risolta; comunque  si può cercare di ovviare  alla 

problematica aggiungendo un altro scarrabile per conferire gli inerti da lavori 

casalinghi. 



4 

 

 

Il Presidente afferma che, considerato che siamo in primavera e a breve arriverà 

l’estate, si vorrebbe capire se esista un piano di disinfestazione, perché molte aree del 

territorio circoscrizionale sono aree verdi; occorrerebbe sapere se esista un piano 

annuale di programmazione delle disinfestazioni o se occorra fare ogni volta le singole 

richieste. Altra questione sono le famose discariche a cielo aperto presenti sul territorio, 

che ormai sono diventate storiche e a cui non si è mai data una soluzione definitiva. Si 

vuole parlare della storica discarica che insiste in via dell’Airone, che viene 

continuamente bonificata e perennemente rialimentata da terzi. Sono state fatte varie 

proposte dal Consiglio ma non si è mai arrivati ad una   soluzione definitiva. Per 

esempio per quella di Via dell’Airone si era proposto di chiudere la strada secondaria, 

proprio dove nasce la discarica, per creare una barriera fisica ed evitare che terzi vi 

conferiscano i rifiuti. Si era pensato anche all’installazione di telecamere ma non sono 

mai state installate: occorre fare una azione risolutiva. Poi esistono altre discariche, ad 

esempio in Via del Levriere, dove ne insistono 5/ 6 vicino alle attività commerciali e 

che creano disagio alla popolazione.  Il Presidente mostra una foto di Via dell’Airone 

per far visionare la problematica in questione. 

Il Funzionario Fradella replica che, per quanto riguarda le discariche abusive, si 

tratta di una piaga che si sta inasprendo a Palermo: proprio dai numeri, è stato rilevato   

un incremento di abbandono e, spesso, si tratta di abbandoni che provengono da fuori 

Palermo, per cui Palermo risulta vittima; infatti molto spesso si constata che vengono 

abbandonati da altri comuni e le circoscrizioni, che sono ai margini della città, 

subiscono ancor più questo fenomeno. Nella zona di Via Falsomiele, giorni fa, è stato   

fatto un grosso intervento di bonifica, in prossimità della festa di San Giuseppe, dove 

sono stati rimossi circa quattro scarrabili di materiali; questi interventi sono diventati 

troppi e sono ben al di sopra delle forze della RAP. Lo scorso anno la RAP ha fatto il 

30% in più di questi interventi di bonifica; inoltre ha acquistato dieci telecamere, che 

sono state cedute ai Vigili Urbani, perché l’azienda, per contratto, non può gestire le 

telecamere. Questo fenomeno deve essere certamente contrastato: si è chiesto il 
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supporto dei Vigili Urbani ed è a conoscenza che la S.R.R. si sta adoperando per 

potenziare le telecamere. Per quanto riguarda le bonifiche, vengono fatte ma la quantità  

di interventi necessari è eccessiva: bisogna contrastare il fenomeno, il numero degli 

abbandoni è fuori regola e occorre un’attività interforze, ovvero fare intervenire il 

comitato ordine e sicurezza. 

Il Presidente evidenzia che le bonifiche hanno dei costi e gli strumenti per 

contrastare tale fenomeno esistono: perché, dunque, non utilizzare queste risorse per 

contrastare il fenomeno: basterebbe un tavolo tecnico tra la RAP, la Circoscrizione e il 

Prefetto, in modo da dare un segnale importante di reale volontà di agire. 

Il Funzionario risponde di essere d’accordo con quanto detto dal Presidente: la 

RAP è sempre in prima linea ma dietro alla RAP, purtroppo, ci sono anche coloro che 

non fanno niente; la RAP è sottodimensionata per arginare questo fenomeno. Le 

circoscrizioni non vengono ascoltate e occorre il coinvolgimento di tutti gli altri 

soggetti interessati, quali la Polizia Municipale, le Circoscrizioni, l’Assessorato 

all’Ambiente per contrastare il fenomeno. E’ importante la sinergia in queste battaglie. 

Riguardo alle disinfestazioni, il Comune ha intenzione di tagliare alcuni servizi   

accessori, tra cui quello della disinfestazione; riguardo al calendario della 

programmazione, lo sta predisponendo la collega ma, se già la RAP non riusciva a 

soddisfare le esigenze che venivano comunicate, sarà ancora più difficile dare seguito: 

o il comune investe o bisogna farsene una ragione; per questo è opportuno sempre 

presentare una scaletta prioritaria, in modo che l’azienda tenga conto dell’esistenza del 

territorio. 

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che capisce dagli interventi del Dott. 

Fradella che i tagli vengono dettati dall’amministrazione. Si sa che tutto è stato 

ridimensionato: specifica che i tagli fanno parte della gestione di un’azienda  ma  si 

ripercuotono  sui  servizi e sul lavoro dei Consiglieri, che ascoltano le lamentele dei 

cittadini: Ciò che più lascia basiti  è che da luglio sono già otto mesi che  è stato sospeso 
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il servizio di manutenzione strade e marciapiedi e, ancora, non si ha nessuna 

comunicazione su quale decisione sia stata presa riguardo ad un servizio 

importantissimo,  perché è noto come possa essere pericolosa e insidiosa  una buca, 

che, per gli anziani, può anche pregiudicarne la vita. Purtroppo, a Roma, per il dissesto 

del manto stradale, è deceduto un ragazzo di 18 anni e sono stati rimandati a giudizio, 

oltre ai responsabili della ditta che si occupava della manutenzione, anche i Dirigenti: 

responsabilità che l’amministrazione non si assume. Il problema è causato sempre dalla 

mancanza di mezzi, di uomini e di risorse. 

Il Presidente dichiara di essere un Consigliere storico, ovvero eletto tante volte, 

per cui, nel suo mandato, ha conosciuto tutte le amministrazione: conosceva  il vecchio 

piano di spazzamento, dove c’era l’operatore di zona ma, circa sei anni fa, questo è 

stato cambiato; oggi vuole soffermarsi sullo spazzamento, chiedendo   notizie su chi lo 

gestisce nel territorio e, nello specifico, vuole sapere se ci sia la presenza frequente di 

un  operatore, visto che a tutti i Consiglieri giungono lamentele che alcune vie non 

vengono spazzate da mesi. L’emergenza ci può stare per carenza di personale ma 

occorre la garanzia che, almeno una volta al mese, vi sia la presenza di un operatore 

che pulisca la via e che vi sia anche qualcuno che fa da supervisore.   

Il Dott. Fradella risponde che lo spazzamento è sempre stato una spina nel 

fianco, sia per mancanza di personale, sia perché è sempre stato difficile da controllare 

puntualmente. La situazione attuale è la stessa da quando alla RAP c’era il Presidente 

Marino, oggi Assessore, che ha deciso di fare un cambiamento sul sistema dello 

spazzamento, non assegnando ad un’area un singolo operatore per un certo tempo, 

poiché ci sono state parecchie difficoltà nell’effettuare il servizio in questo modo. Oggi 

la RAP è suddivisa in due settori, Sud e Nord. Dell’area Sud se ne occupa la Dott.ssa 

Caliri, che si occupa anche dello spazzamento e della raccolta dei cassonetti della 

differenziata: sarà sua cura informarla che la Terza Circoscrizione ha interesse  a 

conoscere il piano di spazzamento.. 
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Il Presidente evidenzia che si è a conoscenza della realtà: a capo di ciascun 

territorio vi è un responsabile che manda gli operatori nelle varie vie, ma questo è un 

confronto e occorre una spinta maggiore per non trincerarsi sulla mancanza di 

personale o sulla fruizione della legge 104, perché il cittadino non vuole sentire queste 

scuse.  

Il Dott. Fradella replica che i funzionari cercano di fare il massimo ma, 

purtroppo, alcune cose non dipendono dalla volontà o dall’impegno dei singoli. Si 

accennava alla manutenzione strade: la RAP ha perso 16 milioni di euro, una bella fetta 

di contratto, e la città ha perso il servizio. 

Il Presidente dichiara che l’azienda dovrebbe essere più rigida: il responsabile è 

sempre disponibile ma occorre un cambio di passo. 

Chiede la parola il Consigliere Tarantino, che vuole soffermarsi sul contratto e, 

specificatamente sui servizi erogati dalla RAP, ovvero sulla raccolta differenziata, sul 

diserbo, sullo spazzamento e sul ritiro dei rifiuti ingombranti. Spesso si vedono le 

campane della raccolta differenziata che restano stracolme di rifiuti per parecchio 

tempo e i cittadini depositano i sacchetti attorno alle campane; poi arriva il vento e tutto 

si riversa sulle strade, sporcandole. Per quanto riguarda il diserbo, i marciapiedi sono 

ricoperti da verde anomalo: chiede se la programmazione del diserbo esista o meno e 

la stessa cosa si chiede per lo spazzamento. Riguardo al ritiro degli ingombranti, sono 

stati fatti interventi importanti sul territorio ma alcune postazioni non vengono 

bonificate da settembre, nonostante siano state presentate varie richieste e solleciti, 

come il caso di Via Papa Giovanni XXIII, dove insiste una discarica vicino ad una 

parrocchia. L’unica cosa che funziona è la raccolta dei cassonetti RSU, che viene 

effettuata giornalmente, quando non vi è un’emergenza. Sono stati sottratti alcuni 

servizi alla RAP, ma si chiede cosa attualmente stia facendo l’azienda per migliorare i 

servizi; si scusa se è stato polemico. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che spiega che  gli 

interventi dei colleghi hanno evidenziato alcune problematiche, per cui non vuole 

ripetersi; vuole però soffermarsi sulla raccolta differenziata, in quanto è partita nella 

Seconda circoscrizione ma non capisce perché non sia partita anche nella Terza; 

particolarmente la  Via Oreto bassa è piena di  ingombranti: le strade sono strette e  

quindi il problema della spazzatura si amplifica e i cumuli arrivano fino ai primi piani. 

Non si capisce perché non sia partita questa sperimentazione, in modo tale che i 

cittadini potessero fare questo esercizio virtuoso. Inoltre, l’avvio alla differenziata, 

sarebbe opportuno non solo per il beneficio economico: infatti si potrebbero togliere i 

cassonetti che, spesso, sono traboccanti di spazzatura e deturpano l’ambiente. Spera 

che al più presto possa essere coinvolta anche la Terza circoscrizione perché l’avvio 

della raccolta era nel programma della campagna elettorale del Sindaco Orlando. 

Chiede la parola il Consigliere Ilardi, che vuole porre l’’attenzione sul dissesto 

del manto stradale e sulle numerose buche e voragini presenti nel territorio, di cui 

spesso vengono allertati i Vigili Urbani; inoltre, precisa che lo scorso anno, quando in 

città si è svolta la manifestazione per il giro d’Italia, tutte le strade interessate dal giro 

sono state riparate. Vuole soffermarsi sulla questione della disinfestazione, in quanto 

nella borgata Guadagna vi è una diffusione dei casi di Covid-19, per cui, venerdì, ha 

presentato una segnalazione per la sanificazione all’azienda ma, ad oggi, non si sa 

niente. Sarebbe opportuno che l’azienda intervenisse, per dare un segnale ai cittadini. 

L’anno scorso era stata fatta ma ad oggi nulla è più stato fatto. 

IL funzionario replica al Consigliere Ilardi che dell’attività della RAP, pur con 

tutte le difficoltà di carenze, bisogna cogliere alcuni lati casi positivi: la manutenzione 

strade, come si è detto, non è in capo alla RAP; gli interventi in emergenza sono stati 

fatti, poiché alla RAP è rimasta la sorveglianza e la messa in sicurezza: attualmente la 

città non ha il servizio di manutenzione strade. Riguardo alle attività di  disinfestazione,  

esse sono ridotte, ma bisogna fare una distinzione tra la disinfestazione e la 

sanificazione: la disinfestazione riguarda la lotta  a scarafaggi e zanzare e si utilizzano    
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insetticidi mentre, quando si parla di sanificazione, si parla di presidi chirurgici, che 

si utilizzano per la disinfezione antimicrobica; ne è stata fatta una nel quartiere 

Albergheria, poiché vi era una diffusione di Covid-19;  bisognerebbe che il Comune 

preveda tali interventi, che vengono fatti su segnalazione della Protezione Civile. 

Vedrà se si può fare anche per il quartiere Guadagna, ma bisogna capire come muoversi 

nell’ambito di regolamenti e contratti. Per quanto le critiche espresse dai Consiglieri 

Tarantino e Bruschetta riguardo alla  differenziata, purtroppo Palermo è indietro, 

perché cambiare i sistemi di raccolta ha dei costi e con un contratto di servizio è rimasto 

fermo al pagamento dei servizi, senza possibilità di fare investimenti e ciò non ha 

consentito di fare quello che era previsto dai  Piani Industrial; ora ci sono nuove risorse 

circa i  residui  ricavati dal PON-Metro, cioè  i finanziamenti europei,  e adesso si è 

aperta la finestra dei Recovery Fund, per i quali sono stati presentati i progetti e i 

preventivi  e si sono avuti riscontri positivi per grossi  investimenti di circa 30 milioni 

di euro, che dovranno chiudersi nel 2023; questi progetti tendono a migliorare il 

sistema della raccolta differenziata, facendo passare tutta la citta al sistema della 

raccolta “porta a porta”; su questa direttiva è d’accordo,  ma bisogna tenere conto delle 

caratteristiche  del territorio, perché non sempre il “porta a porta” è una panacea; 

occorre che si diffonda nei quartieri che si prestano al “porta a porta”. Può assicurare 

che c’è già la programmazione pronta.  Spera che i progetti si possano portare avanti e 

si augura che l’anno prossimo possano realizzarsi cose concrete. Riguardo al diserbo e 

allo spazzamento, sono due cose connesse: per il diserbo una quota parte è stata ceduta 

alla Re.Se.T. dalla RAP e si è fatto un contratto con la Re.Se.T. perché c’era una 

carenza di personale; la Re.Se.T. ha fatto una pianificazione connessa agli assi stradali. 

Della pulizia delle aiuole spartitraffico se ne occupa la Dott.ssa Caliri; per quanto 

riguarda l’attività del diserbo su piccole strade si va a rilento. La raccolta degli 

ingombranti ha una strutturazione decennale: le risorse vengono date a questo settore, 

di cui si occupa la Dott.ssa Caliri, ma oggi interventi di rimozione di ingombranti se 
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ne fanno troppi sulla strada e dispiace ritardare i ritiri dei cittadini che ne fanno 

corretta richiesta. 

Il Presidente ringrazia il Funzionario e propone di affrontare in una prossima 

seduta la problematica della raccolta differenziata. 

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,43, chiude la seduta. 

     Il Segretario                                    Il Presidente 

    Maria Concetta Calderone                    Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 08/04/2021 21:43:19 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 09/04/2021 09:28:55 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE
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